4 Piéces

90 m?

Réf. 3578729
950 000 €

Paris 18Eme
Appartement a vendre (75018)
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Bien rare de par son charme et une incroyable vue sur la butte

Montmartre et le Sacré Ceeur, cet appartement a été rénové avec golt

et possede un excellent DPE ( C ). Ce bien bénéficie également d'une

charmante terrasse dinatoire, plein ciel avec une vue a 180 degrés vue
sans aucun vis-a- vis sur les toits de Paris. Situé au 6eme et dernier
étage avec ascenseur, tres calme et baigné de lumiere, volume
agréable dans le séjour accentué par une belle hauteur sous plafond.
Triple vitrage. Beau parquet ancien rénové. Trois mezzanines de

rangements. Ce bien offre une excellente répartition : entrée ...

Very rare for its charm and an incredible view of the Montmartre hill and the Sacré
Coeur, this apartment has been tastefully renovated and has an excellent DPE (C).
This property also benefits from a charming dining terrace, open sky with a
180-degree view of the rooftops of Paris. Located on the 6th and last floor with
elevator, very quiet and bathed in light, pleasant volume in the living room
accentuated by a high ceiling. Triple glazing. Beautiful renovated old parquet floor.
Three mezzanings for storage. This property offers an excellent distribution:

entrance leading to a large ...

SALES IN THE CITY
5 square Charles Laurent - 75015 PARIS 15EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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